

平成28年度 第2回学校評議員会並びに評価委員会記録

- I 日 程 平成29年2月16日(木)
13:30～14:20 授業参観
14:30～16:00 学校評議員会並びに評価委員会

- II 出席者 学校評議員・評価委員 5名
教職員 7名

III 次 第

- 1 開 会
- 2 校長あいさつ
- 3 教育活動・学校評価について
 - (1) 進路指導について(進路希望と決定状況)
 - (2) 特別活動について(学校行事と部活動成績)
 - (3) 生徒指導について(活動状況と生徒の状況、主な資格取得状況)
 - (4) 学校評価アンケート結果(職員・生徒・保護者・地域住民)
 - (5) その他
 - (6) 質疑応答
- 4 各評議員・評価委員からの学校全体へのご意見等
- 5 校長謝辞
- 6 閉 会

IV 質疑応答要旨

- 1 地域アンケートについて
質問：地域住民アンケートの9名とはどのような方を対象としているのか。
回答：どのような形でお願いするか検討し、年度初めに生徒の登下校で通る場所の企業や団体をお願いしている。そして随時花高通信を送付し学校の状況をお知らせしている。アンケート結果は外部アンケートの一つとして、地域の方々の意見を聞くための参考資料としている。なお花高通信は生徒・保護者、地域住民アンケート依頼者、学校評議員の方々に配布し、さらに学校のホームページにも掲載している。
- 2 保護者アンケートについて
質問：「保護者アンケートからの意見・質問」は、一部抜粋とあるが厳しい意見が多いように感じる。
回答：アンケートでは自由記述の欄に意見がある場合のみ記入する形式になっている。学校に対して特に望むことがなければ記入しないため厳しい意見が多いのだと思う。自由記述欄については学校にとって良い意見も記入できるように今後検討したい。
- 3 いじめについて
質問：いじめについての説明があったが、もう少し詳しく教えてほしい。
回答：学級の友人から無視されたという訴えがあったので、状況を確認しその生徒に寄り添いながら対応したが、学校として対応に苦慮した。今後ともいじめ防止に向けて学校全体で組織的に対応していきたい。
感想：いじめの問題は、気になっていたので話が聞けて良かった。

V 主な意見・感想等

- 1 授業参観の感想
 - ①授業参観をして、パソコンを使った授業で生徒が先生に対して後ろ向きに座っていたのに違和感を覚えた。また、音楽の授業でユーチューブを見ていたが、先生がノリノリであ

- るのに生徒はおとなしく見ていて今の生徒達はあまり感情を表に出さないのかなと思った。
- ②生徒の明るく活発な姿を見ることができて良かった。良い授業を見せてもらったと思う。
 - ③授業について、始めにめあてを板書して生徒に提示するということがあっても良いのではと感じた。物理の授業で大きな模造紙を机上に置いて生徒に自由に書かせていたのは良かった。
 - ④先生方は一生懸命生徒とコミュニケーションをとりながら授業を行っていた。今後も子ども目線で生徒を育ててほしい。子ども達は地域の宝だと思っている。
- 2 創立90周年記念事業について
- ①創立90周年記念事業は、大成功に終わったと思う。先生方、関係各位の御尽力に感謝したい。
- 3 完全下校時間の徹底について
- ①勉強も部活動も力を入れて先生方も頑張っている学校であるが、職員に対するアンケートでは「完全下校時間を徹底させ、部活動と学業が両立できるように指導している。」の項目で「そう思う」の回答が1人もいないことに違和感を覚えた。
- 4 部活動について
- ①今年度は陸上部のインターハイ出場がなかったのが残念であった。
 - ②インターハイ、国体でのスキー部の活躍はうれしく思っている。
 - ③運動部だけではなく食物部、科学部といった文化部の活動も表に出してほしい。部員数も多いようなのでもっと活動している姿を紹介していただきたい。
- 5 ボランティア活動について
- ①花高生とは仕事柄ボランティア活動に関わっている。頑張って活動してくれているがいつも同じ生徒しか参加していないのは残念である。生徒が大人と関わるのはほとんど先生と親だが、他の大人とも関わりを持てるような生徒になってもらいたい。
- 6 花輪の町踊りにについて
- ①体育でダンスの授業をやっていることでもあるので地域の伝統ある花輪の町踊りを取り入れた授業や活動ができないものか検討してほしい。今の子ども達は短時間の練習でも十分マスターできる。町踊り保存会にお願いすれば講師をしてくれたり、喜んで協力してくれると思う。